

各科会は統一テーマの化に第一分科会「地域はイベントでよみがえるか」、第三分科会は「異業種交流の推進」というテーマで熱心な討議が

その成果は、東北全三十七青年部
をはじめとする多くの参加者と
ともに、積極的に青森大会への参加要
請を展開してきた。

グループ別に昼食会を行つたもの
昼食会グループはそのまま分科会グ
ループに移行し、昼食会でお互いの
見知りになったことから、分科会で

青森青年部は発足当初から形式的な事業ではなく、より実質的な事業の実現を目指してきた経緯があり、

第三分科会（夢づくり）では
谷章二副部会長が自らも取締役
に就任した「株式会社テレコム

山形青年部の高橋雅宣氏は「山形芋煮会」について、それぞれ説明を行つた。

の分科会を企画 第一分科会
工会議所活動に果たす青
年割をテーマに講師にマーティン・ラングコンビナート主賓・今井

（屋食） 織物参考館 売り場にかわい
を見学、自然の神祕や美術、織物に
触れ、独自の雰囲気での食事など参
加者を魅了させた。

平成元年度

け、全国九ヵ所で「プロック別の運営研究会を開催した。いずれのプロックも「商工会議所活動に果たす青年部の役割」（平成元年度統一テーマ）などをテーマとした分科会をはじめ全体会議、記念講演、懇親会、エキスカーションなどを実施、地域の枠を超えた青年部相互の交流の輪が拡がった。以下に、各プロックの主管青年部から報告いたいた内容を紹介する。

北陸信越ブロック
高岡商工会議所青年部

分理会に
時間の待ち時間である
、合同会議 会場移動時間 グル
ープリーダによるとりまとめ会議等
に時間がとられ、実質 時間十五分
位という短時間になってしまい、発
言のチャンスがなく、不満の声もあ

活動の中でとりあげる問題点であると示唆され、高い評価を受けた。第四部の懇親会は、余るのではないかと予想された料理も、あつといふ間になくなってしまい、その食欲

百人余の参加をしたたゞ、大過だ。
無事終了することができた。

「一、二を擇り、三には分けた。
さうに、各々の分科会をサブ
マを持った八つの小グループに
化し、グループごとに討議を進
かつ、その結果もまとめてもら
その記録は、そのまま分科会規

「抜けよつ友情の輪 創ろう努力
代の日本」をスローガンとして開
された第九回関東ブロック商工大
所青年部運営研究会は、五十四会
所より七百一人の皆様の参加を以

だき、九月八日、九日の両
商工会議所青年部の主旨に
された。

「桐生
り開催
事・森山亨 佐藤業専務取締
役・大樹圓次の三氏を迎えてディス
カッション。会場は座談会風のセッ
トで開かれ、青年部、または若手經
營者として地域社会での活躍につい
て語り合った。
福岡県警
ドリー

- 美唄(北海道)
〔北海道、8/11(金)〕
- 青森(青森県)
〔東北、10/1(日)〕
- 桐生(群馬県)
〔関東、9/8(金)〕
- 関(岐阜県)
〔東海、9/13(水)〕

、「全国九ヶ所で」のロゴ別の運営研究会を開催した。いずれのプロトコルも「商工会議所活動に果たす青年部の役割」(平成元年度統一テーマ)などをテーマとした分科会をはじめ全体会議、記念講演、懇親会、エキスカーションなどを実施。地域の枠を超えた青年部相互の交流の輪が拡がった。以下、各プロトコルの主管青年部から報告いただいた内容を紹介する。

め、総勢六人の会員が高崎市で開催される全国大会のPRで花を添えてくれた。

じとに配布することができた。

の意見発表の機会を与える
より具体的な視点からの討
議がでべき、会員の相互
い参加意識の高揚が図れた
いかと自負している。
また、記念講演には~~は~~
ス社長・鬼塚喜八郎氏をお

での長くて熱い一日は終わった。
気が付いてみると、開催準備から運営に至るまでの労苦も、大会の終了とともに消え去り、この大会を主管できだしたことの喜びしか残っていない。おかげで、次期開催予定の燕商工会議所青年部の皆さんにバトンを重ね解と強ではな
シック
きし、

運営研究会リポート

六

さらに講師の話に力強さを増すといふ無言のコミュニケーションがこの講演会でなされていたのではないかと思つ。

